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 第２１回年次総会開催
４月２０日（木）午前９時３０分～生涯学習センター1F第2ホールで、第21回年次総会が開かれました。

この総会は平成15（2003）年4月に創立総会を開催してから21年目を迎えました。

始めに、西嶋副会長の司会の下、森氏によりUji健歩会の理念の共有、大杉会長に挨拶、ご臨席頂きまし

た宇治市市長の松村淳子様よりご祝辞とご挨拶を戴きました。続きまして、ご来賓の宇治市健康長寿部_

部長 星川修様、副部長 須原隆之様、健康づくり推進課_課長 田口茂仁様、副課長 三好小百合様、係長 中川

智子様、主任 小泉稚子様、中谷友紀様の紹介が行われました。

会議に入り、議長に3班の大杉明美さんが推薦され、令和4年度事業報告の総会・役員会開催状況、各事

業部報告、会計報告および監査報告の後、質問を受けましたが有りませんでした。

引き続き、第1号議案 令和5年度役員承認に関する件、第2号議案 令和5年度事業計画 第3号議案

令和5年度予算の提示があり、それらの議案が全て承認されました。

その後、退任、新任幹事の紹介を行い、第21回

年次総会を閉会しました。

「4月1日現在の会員数 32名、総会出席者 29名、

欠席者 3名（委任状提出）」

ご多忙中にも拘わらずご出席いただきました行政

の皆様、会員の皆様のお陰をもちまして総会を終え

ることが出来たことに感謝申し上げます。

午後からは南郷温泉にて、懇親会になりました。

役員会・事務局

日時 ： 令和５年４月20日（木）１２時20分～

場所 ： 南郷温泉_二葉屋

本日は、総会終了後の晴天の中、バス移動で”コロナ禍”から解放され会員相互の

親睦を図る懇親会が開催されました。

会場は、琵琶湖湖岸の”南郷温泉 二葉屋”において、司馬新会長の乾杯音頭で宴

が始まり、久し振りに和やかに懐石料理や談笑を楽しみました。

二十四節気の一つ『立夏（りっか）』は、暦の上では夏になります。

これからは木も草もどんどん濃くなり、勢いをましていく季節です。

気持ちの良い風が吹く五月晴れの日、大きな毛毬のような白い花「オオデマリ]が咲き誇りま

す。その名がぴったりなオオデマリは咲き始めは黄緑色で、咲き進むにつれ純白に変わります。

紫陽花より少し早い時期から紫陽花によく似た丸い花を付け、楽しませてくれます。

この度、司馬康男様より副会長のご依頼があり、お受けすることに致しました。

私が初めて役をお受けした時、先輩がレールを引いといたからと言ってバトンを渡されました。

そのレールを皆様と共に伸ばして・伸ばして歩き昨年20周年を迎えることが出来ました。

これから２５年、３０年に向かって脱線する事なく一緒にレールを伸ばして歩いて行きたいと思っています。

皆様の理解と協力をいただきます様よろしくお願い致します。

副会長 岡田 政子

この度、21回総会において、事務局長をお受けしました、森元彦です。

思い起こせば２０１１年２月16日 第５回養成講座を終え、希望に燃えて入会しました、ウオーキングを通

じて色々な所へ行き、時には例会の立案、配布、又色んな方々と交流し、色々な勉強をしました。

ボランティア精神とはこうあるべきも学びました、生活習慣病を患う自分にとっては、良く当てはまる会

と感謝しております。

今後、健歩会のさらなる継続と発展の為には、皆様のご指導、ご協力をお願い致します。

事務局長 森 元彦

５月

暮らしの歳時記

新任事務局長さんのご挨拶

懇親会の開催

新任副会長さんのご挨拶


